

An den Gemeindevorstand
der Gemeinde Poppenhausen/Wasserkuppe
Von-Steinrück-Platz 1
36163 Poppenhausen

Poppenhausen, 11.05.2016

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren!

Wie viele andere Bereiche wandelt sich auch die Friedhofskultur mit der Zeit. Immer mehr Menschen entscheiden sich für eine Urnenbestattung und damit für eine minimalistische, pflegeleichte und kostengünstige Grabstätte. Was bleibt, ist der Wunsch nach einem persönlichen und einzigartigen Ort des Abschieds, den die Trauernden nach ihren Vorstellungen gestalten können.

Urnenstelen bieten eine große Varianten- und Kombinationsvielfalt für eine oberirdische Bestattung.

Wir beantragen daher eine Installation von Urnenstelen auf dem Gemeindefriedhof zu prüfen.

Nähere Auskunft hierzu werden unsere Mitglieder im Gemeindevorstand erörtern.

Für die CWE-Fraktion

Jürgen Schleicher